

La Generalitat y los ayuntamientos de Sant Celoni y Gualba acuerdan los puntos a mejorar después del accidente químico

Propósito de enmienda

JORDI PURTÍ

Los ayuntamientos de Sant Celoni y de Gualba se han reunido con la Generalitat, tras el accidente químico del pasado 18 de abril. Con este encuentro se han querido identificar los elementos que se deben mejorar para que no se repita un accidente como el ocurrido en Carburos Metálicos. Las tres partes han acordado constituir una célula de seguimiento que funcionará de manera permanente en las próximas semanas para controlar la evolución del tema. También se abrirá un expediente informativo a la empresa que ocasionó la fuga de cloro para comprobar si hubo negligencia por parte de la firma química y, a su vez, detectar que fue lo que falló. Tanto la Generalitat como los dos ayuntamientos ven necesario mejorar los sistemas de detección y comunicación de la empresa Sociedad Española de Carburos Metálicos,



RdV

Los alcaldes expresaron la necesidad de poner en práctica lo antes posible estas mejoras acordadas

ya que el día del accidente no funcionaron correctamente. Las tres partes también han acordado que es necesario mejorar la activación y aviso de las sirenas. En el caso del accidente del pasado 18 de abril, falló el sistema de transmisión entre la aplicación informática que activa las sirenas y las sirenas mismas,

puesto que en el momento de la activación estaba interrumpido. Según el director general del Cecat, **Josep Ramon Mora**, hace falta intensificar los mecanismos de verificación desde las salas de emergencia para que siempre se tenga plena constancia de que el sistema está operativo.

Otro de los acuerdos de la reu-

nión ha sido reforzar los mecanismos de regreso de la información a la sala central. Esta actuación ya se puso en práctica en la prueba que se llevó a cabo el miércoles de esta misma semana, enmarcada dentro de las pruebas que el Cecat organiza cada seis meses, desde hace un año, y que se llevan a cabo el mismo día en varios puntos de Catalunya.

Asimismo, se ha apuntado la necesidad de sectorizar la activación del sistema de aviso a la población, con el objetivo de que solamente funcionen las sirenas necesarias en cada momento. Mora se ha comprometido a revisar durante este año el Plaseqtor y de cara a la prueba de sirenas prevista para el mes de noviembre se ampliará la información a la población.

Los alcaldes de Sant Celoni, **Francesc Deulofeu**, y de Gualba, **Miquel Solaz**, expresaron al director general del Cecat la necesidad de poner en práctica lo antes posible estas mejoras acordadas, dado que los vecinos de las poblaciones afectadas quieren vivir con tranquilidad y este accidente, que no tuvo consecuencias graves para la salud de las personas, solamente fue un aviso de lo que pudo haber sido.

BREVES VALLÈS

RdV



SANT CELONI

Entrega de las llaves a los inquilinos de las viviendas protegidas de la calle Maria Aurèlia Capmany

Los inquilinos de la promoción de 36 viviendas de alquiler protegido de la calle Maria Aurèlia Capmany ya tienen las llaves, después que el martes de esta semana se haya celebrado el acto protocolario por parte del alcalde **Francesc Deulofeu** y los representantes de Proviure, la promotora del grupo Caixa Catalunya. Con este acto, se cierra definitivamente la polémica que se desató el pasado 26 de noviembre a consecuencia de un error en la interpretación de las bases de adjudicación de los pisos y que obligó repetir el sorteo de 11 pisos tres días más tarde. De las 36 viviendas construidas en el sector de Les Torres 25 son para jóvenes, gente mayor y personas con discapacidad y 11 para la población en general. **JP**

RdV



LA ROCA

Ros pidió al PSC que suspendiera el acto de "liberación" de la plaza de Can Torrents

El alcalde de La Roca, **Rafael Ros**, pidió al líder del PSC, **Miquel Estapé**, que suspendiera el vermut popular que tenía convocado el domingo, en la plaza de Can Torrents, con el objeto de "liberarla". Estapé hizo pública esta petición que le había formulado Ros en el acto público en el que participaron cerca de un centenar de personas. También explicó que se había ofrecido a trasladar el acto a una calle adyacente, de titularidad municipal, y el alcalde, al parecer, rechazó tal posibilidad. El vermut popular, que acabó con un parlamento de Estapé, se hizo igualmente, aunque no en el interior de la cuestionada plaza que lleva ya 10 meses cerrada por las vallas. Los socialistas pidieron permiso para entrar en la misma al Incasol, que es su vigente titular, y este organismo lo denegó. En su parlamento, Estapé reclamó la apertura de la plaza y afirmó que este espacio público "no es del alcalde sino de todos los ciudadanos". **RdV**